

**Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 20, 19-31**  
**Traduction sœur Jeanne d'Arc (très proche du texte grec)**

Le soir venu, ce jour-là, le premier de la semaine,  
les portes fermées où étaient les disciples,  
par crainte des Juifs, Jésus vient, se tient au milieu, et leur dit : « Paix à vous ! »  
Cela dit, il leur montre ses mains et son côté.

Les disciples donc se réjouissent de voir le Seigneur.

Il leur dit donc de nouveau : « Paix à vous !

Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous donne mission. »

Et, cela dit, il souffle et leur dit :

« Recevez l'Esprit saint. Ceux à qui vous remettrez les péchés, ils leur seront remis ;  
ceux à qui vous retiendrez, ils seront retenus. »

Or Thomas, un des douze, dit Jumeau (Didyme),  
n'était pas avec eux quand est venu Jésus.

Les autres disciples lui disent donc : « Nous avons vu le Seigneur ! »

Il leur dit : « Si je ne vois dans ses mains la trace des clous, si je n'entre mon doigt dans  
la trace des clous, si je n'entre ma main dans son côté, non, je ne croirai pas ! »

Huit jours après, les disciples sont de nouveau à l'intérieur, et Thomas avec eux. Jésus  
vient, les portes fermées. Il se tient au milieu et dit : « Paix à vous ! »

Il dit ensuite à Thomas : « Porte ton doigt ici et vois mes mains. Porte ta main et entre  
dans mon côté, ne sois pas non-croyant, mais croyant ! »

Thomas répond et dit :

« Mon Seigneur et mon Dieu ! »

Jésus lui dit : « Parce que tu m'as vu, tu as cru.

Heureux ceux qui n'ont pas vu et qui ont cru. »

Jésus a fait encore beaucoup d'autres signes devant ses disciples. Ils ne sont pas écrits  
dans ce livre. Mais ceux-ci ont été écrits pour que vous croyiez que Jésus est le messie,  
le Fils de Dieu, et pour qu'en croyant vous ayez vie en son nom.